

BALONMANO 2 DIVISION

En partido de pocos goles

Ademar Daikin superó a El Pistón

FICHA TECNICA

Alineaciones:

ADEMAR DAIKIN: Julián, Antonio, Guillermo (2), Roberto (1) Pedro, Fernández (1), Benito, Mimi, Antolí (5), Maxi (2), Ayuso (1) y Tendero (4).

A.R.C. EL PISTON: Carlos, Alonso, Javi (2), González (2), Sanguino, Antonio, Rubén, Jesús, José María (4), Garrido (3), Moreno y José Antonio.

Los Arbitros: Alvarez y Braojos. Estuvieron bien técnicamente, pero les faltó decisión para cortar algunas entradas merecedoras de exclusión, en momentos en que los ánimos se estaban caldeando. Por ser demasiado blandos, pudieron complicar un encuentro que caminaba por buenos derroteros.

Un partido que parecía de trámite y poco propicio para el divertimento, por las circunstancias que rodeaban a los dos equipos, y que luego ha tenido su carga de emoción, ha estado lleno de genio y de fuerza y que ha deparado sorpresas agradables por uno y otro bando. La primera de ellas la daba El Pistón, al incluir en acta doce jugadores —algo que ya no recordaban ni los más viejos del lugar— y ver en la grada a esos jugadores que solo acudieron a la hora de firmar la ficha y que el domingo apoya con ganas a sus compañeros. Y puestos a hablar de sorpresas, también lo fue ver a un Ademar que en el orden defensivo rozó la perfección en la primera parte, cuando esta faceta de su juego era cuestionada desde hacía varias semanas.

La clave defensiva

Los dos conjuntos salieron con ganas, jugando con tensión, viéndose desde el primer momento que el partido podía ser de pocos goles, al observar los sistemas defensivos de los contendientes.

Ademar comenzó con el clásico

co 5-1 con Ayuso tímidamente adelantado, intentando romper las iniciativas rivales. Después de unos minutos de cierta igualdad, Mario ordenó que el citado jugador avanzara un par de metros para hacer más efectivas sus acciones. Y allí estuvo la clave de lo que después sería resultado del encuentro. Con un marcador de 4-3, Ademar cerró las puertas al ataque contrario a base de presionar a los extremos, con Maxi, Antolí y Tendero conteniendo de forma impecable por el centro, donde se estrellaban los intentos de Javi, González y José María que se estrellaban una y otra vez contra aquel muro infranqueable. Más de doce minutos estuvieron los de El Pistón sin conseguir una diana, en tanto que los locales se marchaban con siete goles en el marcador y fallando algunos contraataques claros que pudieron aumentar esta ventaja. Con 12-5 se retiraron los dos equipos a los vestuarios, dejando entre los espectadores la sensación de que el partido estaba resuelto.

Cambios acertados

Los de la fábrica de armas unas

veces no tendrán dinero y otras estarán sin jugadores, pero lo que les sobra es pundonor y coraje. Y lo que parecía sentenciado, se puso difícil para los locales al no encontrar en esta segunda parte el camino del gol. Mucha culpa de esto estuvo en los cambios efectuados por Alberto, en la parte defensiva. Saltaron al terreno Jesús y José Antonio, y la cobertura cobró mayor entidad. Buena prueba de ello es que a los dieciocho minutos, Ademar solo había conseguido perforar una vez la portería de Carlos. Esta sequía goleadora les puso nerviosos y ya no consiguieron ver ese equipo rocoso de la primera parte, cosa que aprovecharon José María y Garrido para reducir distancias, animar el encuentro y que se prdujeran algunas brusquedades que los colegiados no cortaron con la rotundidad necesaria.

Con los de casa preocupados, los visitantes crecidos y un marcador con solo tres goles de diferencia, se entró en un toma y daca que resolvió finalmente Ademar al tener mayor movilidad, más rapidez y mejor capacidad realizadora.

Sin esforzarse demasiado

El B.M. Toledo venció ante el B.M. Villarrobledo

Pese a que los rivales son técnicamente inferiores, el B.M. Toledo, en lo que llevamos de temporada, nunca ha resuelto el partido en los primeros cinco o diez minutos. Parece que les gustará hacer abrigar esperanzas a los contrarios al encontrar a un líder titubeante en esos minutos iniciales. Así sucedió el domingo en que, hasta superado el primer tercio de la primera parte, los toledanos no vieron una ventaja tranquilizadora en el marcador. Después vino lo que ya es habitual: ráfagas de buen juego, entradas brillantes del lateral Mimi y acciones eficaces de Brunet y Granados que, poco a poco, fueron marcando las diferencias hasta completar el 14-8 de la primera parte.

Partido decidido

El B.M. Villarrobledo, cuando se vió desbordado, se vino abajo, viéndose impotente para hacer

frente a un Toledo que le superaba en todo. Siguió luchando y aprovechó los despistes locales —que bajaron el ritmo al ver encuzado el partido— limitándose a cubrir el expediente y evitar una excesiva goleada. Tampoco hizo más el B.M. Toledo que comenzó a mover el banco, dando entrada a los suplentes entre los que se encontraba el lateral Bielsa, que reapareció después de varias jornadas de ausencia por la lesión en un pie. Bielsa cubrió el puesto de Angel que, por razones de trabajo, no pudo formar parte del equipo.

Poca historia más tuvo un partido que comenzó con mucho retraso debido a que los árbitros designados en un principio no pudieron hacer acto de presencia, teniendo que ser los Sres. Mohedano y Muela quienes se desplazaron desde Manzanares para arbitrar este partido. La victoria mantiene al B.M. Toledo Comercio 38 como líder invicto de este campeonato, que está a punto de cubrir la primera vuelta.

BALONCESTO

Ante un CB. Cuenca con sólo 5 jugadores

Tolcar decidió en la segunda parte

FICHA TECNICA

Tolcar Polígono 97, CB. Cuenca 81

Alineaciones:

Tolcar Polígono: Olavarría (3), Pérez (16), Pradillo (13), San Emeterio (22), Del Pino (6), quinteto inicial, Javi Gómez (6), Jorge González (4), De las Heras (9), Sánchez Mariscal (18), Alfonso, Juan Luis y Navarro. Eliminado: Jorge González.

CB. Cuenca: Villalobos (8), Dolz (15), Lara (11), Heras (22), Muelas (25).

Los árbitros: Santiago y López Roca. Realizaron un arbitraje aceptable sin influir para nada en el resultado.

Incidencias: Más de media grada se llenó el domingo a las doce de la mañana en el pabellón del polígono para presenciar este encuentro.

Nacho REVENGA

Comenzó muy fuerte Tolcar el encuentro. Tanto es así que a más de quince minutos para el descanso ya disfrutaba de un 13-4. Todo ello fue debido a la rapidez que imprimía en la transición defensiva ataque los hombres de Jesus Sanchez y Jenaro Oeo. En esta faceta destacó su base Del Pino y los aleros Pradillo y San Emeterio. Un tiempo pedido por el entrenador de Cuenca, Javier Pedromo, hizo que el partido se igualara. A pesar de que Tolcar siempre llevaba la iniciativa no conseguía despegarse de los conquenses, los cuales cada vez se acercaban más en el marcador gracias al gran partido que realizaron su base Heras y su escolta Muelas. De esta forma lograron poner en el electrónico un 43-43 a falta de 15 segundos para el descanso, pero Sánchez Mariscal con un triple al borde del tiempo se encargó de que el marcador reflejara un 46-43 al término de la primera

mitad. La segunda mitad fue muy distinta, en ella Tolcar aprovechó sus armas. Se sirvió de su banquillo para practicar una defensa individual que dio sus frutos. Mientras tanto Cuenca sin posibilidad de cambio, ya que sólo presentó cinco jugadores, iba notando cada vez más el cansancio de sus hombres y al mismo tiempo no podía emplear mucha agresividad en su defensa, una zona 2-1-2, por miedo a las personales. Con esta situación en la pista Tolcar se fue pronto en el marcador sin que Cuenca, con reacciones tímidas, pudiera hacer nada por apretar el resultado. Así pues se llegó al final del encuentro con el marcador definitivo de 97-81 favorable al Tolcar.

Sobre la circunstancia de que Cuenca sólo presentase cinco jugadores, hay que decir que la reglamentación exige que se desplacen como mínimo cinco jugadores senior. Sin embargo había más de junior entre los cinco jugadores conquenses que el domingo se presentaron en Toledo.

En la jornada

El Mora humilló al Almagro

Se disputó la jornada decimoquinta contabilizándose 36 goles, una victoria a domicilio, un empate y un encuentro suspendido.

El partido denominado de la jornada, encuentro Mora-Almagro se resolvió con victoria local. El conjunto moracho tras su derrota la jornada anterior en Marchamalo, tenía la necesidad imperiosa de congraciarse con sus incondicionales y lo hizo goleando al Almagro. El conjunto que dirige Tano encontró el gol y acabó humillando al equipo manchego por un concluyente 4-0. El Mora CF. con este triunfo se afianza en el segundo puesto de la clasificación.

El líder Yepes venció con comodidad al San Prudencio por 5-1. El equipo Yepero no

dio opción al joven e inexperto equipo de Talavera que acabó goleando. El Yepes sigue en buena línea de juego y resultados.

El Yébenes, tercero en discordia en la clasificación, venció por la mínima en su desplazamiento a Tarancón. El equipo de José Luis García Mancebo sigue al acecho de algún pinchazo de Yepes y Mora.

Un partido fue suspendido, este fue el Bolañego-Torrijos. Las malas condiciones del rectángulo de juego debido a las lluvias caídas aconsejaron la suspensión. Este encuentro, a la espera del dictamen del Comité de Competición, pudiera jugarse el próximo día 27 de Diciembre, jornada de descanso en la categoría, o el día 6

de Enero, festividad de Reyes.

El único empate de la jornada lo protagonizaron el Miguelturreño y el Asland. Ambos se enfrentaron entre sí concluyendo el partido a cero goles. Valioso positivo el obtenido por los hombres de Juan Pinto que les sirve para continuar en los puestos cómodos de la clasificación.

En Lillo, el equipo lillero resolvió con autoridad el derby provincial frente al Santa Bárbara. Los de Romero golearon a los de Juli Serrano por 5-1. El Lillo doblegó sin piedad a los de la fábrica de armas que sólo pudieron poner voluntad.

Por su parte el Portillo, Optense y Puebla resolvieron favorablemente sus compromisos frente al Almodovar, Manzanares y Marchamalo respectivamente.